



## RESPALDAN A NORMA PIÑA

# Trabajadores del PJ van a la Corte y advierten: “Batalla jurídica apenas inicia y vamos a ganar”

## Abuchean a las ministras Lenia Batres y Loretta Ortiz al llegar a la SCJN

PEDRO HIRIART

phiriart@elfinanciero.com.mx

“Ministro, escucha, seguimos en la lucha” es el grito de batalla. A pesar de que la reforma al Poder Judicial ya fue publicada en el *Diario Oficial de la Federación (DOF)*, los trabajadores de la judicatura insistieron en su reclamo a las afueras de la Corte.

Después de casi un mes en paro, la voz de los empleados no se escuchaba cansada. Al contrario, los reclamos impactaban el cuerpo. “¡Somos el poder que controla al Presidente!”, entonaban.

Los ministros Juan Luis González Alcántara Carrancá, Jorge Pardo Rebolledo, Alberto Pérez Dayán y Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena fueron recibidos con aplausos y vítores.

También era común que le demostraran su apoyo a la ministra presidenta, Norma Piña. “¡No estás sola!”, le decían con enjundia.

Fue un duro contraste cuando la ministra Loretta Ortiz Ahlf, con el mentón en alto, pasó frente a los manifestantes sin siquiera voltearlos a ver. Después de un fuerte abucheo, los trabajadores se dieron media vuelta para darle la espalda a la juzgadora que se desdijo y apoyó la votación de juzgadores. También le cantaron “Loretta Ortiz, traidora del país”.

Lenia Batres, otra de las ministras que han fomentado los cambios en la judicatura impulsados por el

presidente Andrés Manuel López Obrador, llegó por otra puerta, pero eso no fue suficiente para evitar que también le llovieran reclamos.

Un cartelón decía: “Juez votado, político disfrazado. Y si tienes una duda, ahí está la ministra burra”. A esto se sumó otra arenga: “Si Lenia leñera, con nosotros estuviera”.

Los intentos de los trabajadores del PJ fueron resumidos por el magistrado Isidro Muñoz. “Es cierto que ya se aprobó la reforma judicial. Ya acabó la batalla política, pero sigue la más importante: la jurídica. Y esa la vamos a ganar, porque es nuestra especialidad”.

En un mensaje a medios, el juzgador sostuvo que la manifestación de este martes se dio para que los integrantes del alto tribunal tuvieran claro que “el Poder Judicial sigue en pie de lucha”, y resaltó la importancia que tiene la actuación de los ministros en los próximos días.

“Confiamos en que los ministros por primera vez van a analizar la invalidez de una reforma constitucional. Toda la República depende de que la Corte analice estos casos”, advirtió.